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ich hab kein problem mit vm's, nutze selbst welche unter macos.

und solang der macosinstaller direkt aus dem appstore kommt, ist es auch egal, ob er in einer
vm landet, oder nativ auf der hardware. macos in vm hatte ich bisher nur ganz kurz unter
windows laufen, und das war performancetechnisch sowas von ernüchternd, dass ich das
direkt wieder gelassen hab.

übrigens hält sich der "masochismus" bei entsprechender hardware einigermassen in grenzen.
und selbst mein doch recht "exotisches" mainboard ( -> seitenleiste) macht sich prächtig, und
war auch recht fix hackintoshisiert..
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